

EL IMPARCIAL opinión

Domingo, 7 de Noviembre de 2021. Actualizado a las 20:59



OPINIÓN ESPAÑA INTERNACIONAL CULTURA **ECONOMÍA** SOCIEDAD DEPORTES

No me toques el pito Jueves 13 de junio de 2013, 20:51h

Convendrán conmigo que la crisis económica, que nos va consumiendo, ha sacado a flote lo peor de los seres humanos que nos rodean. Lo digo porque noto a gran parte de eso que llamamos "la gente" absolutamente encrespada. La tensión está tan a flor

de piel que, por ejemplo, al volante se nota un excesivo nerviosismo, haciendo pagar a los demás conductores las iras por tanta frustración. A pesar de que se han reducido drásticamente los



embotellamientos, el recurso al claxon es cada vez más abundante. A la mínima de cambio te tocan el pito, como si esto fuera la India en la que cada vehículo, cualquiera que sea el número de ruedas que tenga, llevan una placa que reza "Blow horn". Aquí y ahora, sin la menor excusa, sea porque tardas medio segundo más en arrancar después de que el semáforo se ponga en verde, sea porque anuncias el giro algo más tarde de lo que tu perseguidor espera, sea porque paras hasta que se desocupe el espacio por un coche aparcado para poder tú estacionar en el mismo, sea por cualquier mindundez... te tocan el pito.

Una vez que el susodicho aprieta con saña el claxon lo normal es que gesticule irascible haciendo aspavientos con los brazos para remarcar el reproche, y es imaginable -pues las ventanillas están cerradas y no se escucha con nitidez- que el movimiento de los labios encierra exclamaciones irreproducibles e insultos de toda calaña.

Se aconseja prudentemente hacer oídos sordos porque a los energúmenos es preferible aislarlos en su celda, que se sientan realizados a base de ruido y nueces. Es preferible no caer en sus provocaciones, mirarles con cara de desprecio es la mejor medicina. Les enerva que no se busque el cuerpo a cuerpo, que se les castigue con el látigo de la indiferencia. Si te pones a su nivel, que es mucho suponercorre peligro tu integridad. Es mejor pasar de largo y que se tome una tila.

P.S.: Por cierto mi amigo el soriano ha decidido parar en seco su diario tras empezar el tratamiento de radio. Me dice que ahora es monótono pues queda reducido a que "todos los días quedo en el Paseo de la Castellana con dos jóvenes señoritas en un sótano. Ellas me esperan a media luz. A la orden de "Eduardo pasa...", entro semidesnudo en su dominio y tras despojarme de toda la ropa, ellas se encargan del resto. Desmenuzar en un correo la situación, con sus posturas, camas, camillas, artilugios, espejos, sonidos y rayos llevaría, inconscientemente, a mis lascivos amigos a la envidia y a sus esposas al desencanto. Así que como decía el manco "al buen callar llaman Eduardo". De momento sólo podemos congratularnos de que las cosas van bien.

separacion de poderes enrique arnaldo estado de animo

¿Te ha parecido interesante esta noticia? 👌 Si (0) 🐶 No(0)

No me toques el pito



ENTRA Y **DESCUBRE** TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD



Luis María Anson

Presidente de EL IMPARCIAL



TU CIUDAD

MADRID

► El Mallorca empata dos veces al Elche |

ÚLTIMAS NOTICIAS

- ► El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ► La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los

presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

0 comentarios



VÍDEOS



Cincuenta días de

de Cumbre Vieja



redobla su actividad



su plataforma

Oltra, pero sin

Podemos

Yolanda Díaz prepara Una impresionante granizada cubre de electoral con Colau y blanco Cala Rajada,

en Mallorca





ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE **TU CIUDAD**

TODOESTÁ ENMADRID



EL IMPARCIAL (C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA Alfonso XII, 36 4° Iz. - 28014 Madrid Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es